



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 314
10 de noviembre de 2022

Ciencias Médicas inaugura su Laboratorio de Salud Sexual y Reproductiva

La Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Central del Ecuador, con su carrera de Obstetricia, inauguró su Laboratorio de Salud Sexual y Reproductiva. Esta infraestructura, que está compuesta por tres áreas especializadas, contribuirá a la educación superior de todos los estudiantes de esta Facultad porque podrán realizar las prácticas de procesos habituales de su profesión en simuladores médicos japoneses de baja, hechos bajo los más altos estándares de calidad en términos de investigación y desarrollo de las ciencias de la salud.

El laboratorio está compuesto por tres áreas especializadas ubicadas a lo largo del edificio de la carrera de Obstetricia. Y, en las cuales se representan, con muchísima cercanía a la realidad humana, las experiencias que tendrán que vivir los futuros médicos al atender a mujeres embarazadas, que se encuentran labores de parto, en madres lactantes, entre otras. En el acto de inauguración de esta infraestructura asistieron el Dr. Juan Carlos Cazar, Decano; MsC. Jacqueline Bonilla, Subdecana; Obstetrix Mercy Rosero, Docente; Obstetrix Marcia Mendoza, Docente; Obstetrix Sara Céspedes, Directora de Carrera; Dra. Mirtha Puchaicela, Coordinadora Administrativa de la Clínica de Simulación Médica y Robótica; y, la Obstetrix, Jenny Valencia, docente, de la Universidad Central del Ecuador.

F.P

